
 
 
 

 
 

小春日和の汐っ子まつり 
 １１月２２日（土）、晴天に恵まれて、大勢の方が参加してくださいました。

PTA の役員の方やボランティアの方が、午前中から準備してくださいました。 

当日だけでなく、そこにいたるまでの準備がさらに大変だったと思います。 

本当にお疲れ様でした。そして、ありがとうございました。 

 他の地域から参加した方が、 

「汐っ子まつりって、地域の方々との一体感があって、とてもいいですね。」 

とおっしゃっていました。本当にその通りだと思います。 

 

元 気 で や り ぬ く 子  

す す ん で 学 ぶ 子  

思 い や り の あ る 子  



学校評価 
 本日、学校評価の用紙をお配りしました。日々、お忙しいとは思いますが、

この機会に学校の様子や友だちとのことについて、わが子とゆっくりと話し合

っていただけると幸いです。５分でも１０分でもその子としっかりと向き合っ

て話すことが大切です。それが難しければ、２～３分でもかまいません。大切

なのはその子と２人きりで話すことだと思います。 

「こんなことを書いたら、クレーマーだと思われるかしら。」「うるさい親だ

と思われたらいやだな。」等・・・・。ご心配はいりません。日々、感じている

ことや疑問に思っていることを率直にお書きください。内部にいるとなかなか

気がつかないことも外から見るとよく見えることがあります。情けないことで

すが、言われて初めて気が付くこともたびたびです。 

わたしは、担任をしている時には、いつも「先生のつうしんぼ」を子どもた

ちに書いてもらっていました。「一生懸命なの

はわかるけど、授業時間を延ばさないでくださ

い。」「同じことを何度も言わないでほしい。」

等々・・・。今でも自分自身の戒めにしていま

す。子どもたちはよく見ているなと感じます。 

学校評価は、学校と保護者の方の気持ちをつ

なぐものだと思っています。改善点だけでなく、良かったと思うことや親とし

てうれしかったことなども書いてくださるとありがたいです。 

回収率は、１００％が目標です。最近の３年間の変化は、以下の通りです。 

   ６８．５％ → ６６．３％ → ７４．４％ 

子ども一人に１枚の回答用紙になります。３人兄弟であれば、３枚書いていた

だくことになります。お手数をおかけしますが、よろしくお願いいたします。 

４年生が作った枯葉のライオン 


